

かかやき



テーマ

思いやり ふれあう心 いっぱいのまち

重点課題

高めよう人権意識 強めよう地域の絆



総会

6月2日(日)、倉敷西公民館で、令和6年度西中学校区人権学習推進委員会総会を開催しました。推進委員・倉敷市教育委員会関係者など37名の参加を得て、昨年度の事業報告・決算報告及び今年度の役員案・事業計画案・予算案の協議を行いました。いずれの議案も、推進委員の過半数の賛成をもって承認され、令和6年度の西中学校区人権学習推進事業がスタートしました。

これからも地域の皆様と一緒に、人権が守られ、全ての人が大切にされるまちづくりを推進していきたいと思います。ご理解ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。



総会の様子



人権教育講演会

8月25日(日)、倉敷西公民館で、令和6年度人権教育講演会(倉敷西公民館主催)が開催されました。元中学校校長の栗本貞子氏を講師にお迎えし、「豊かな人生を過ごすために～春風のような心で～」という演題でご講演をいただきました。

人権学習推進委員や倉敷西公民館のグループ生など38名が参加しました。



講演会の様子

参加者の感想

・「心のもち方、受け止め方で結果が変わる」この言葉は強く印象に残りました。

・今日のお話を聞いて、日々の生活を反省することが多かったです。

これから的人生を春風のような心で生きていく努力をしたいです。

・すてきなお話をありがとうございました。私もプラスの心をもつよう心掛けたいです。そうすれば笑顔も増えるだろうと思います。

人権〇×クイズ



- ① パープルのリボンマークは、「子どもの虐待のない社会の実現」をめざすマークである。



- ② このマークは、病院を表すマークである。

答えと解説は裏面にあります

みんなで野菜を育てよう

倉敷市大内保育園



大内保育園の子どもたちが名付けた『しあわせばたけ』では、エンドウマメやトマトやピーマンなどの夏野菜、サツマイモ、タマネギと年間を通してたくさんの野菜を育てています。

畑で苗を植えたり、水やりをしたりしていると、いつも地域の方が優しく声をかけてくれます。先日も、大きく育ったトウモロコシをご近所の方に教えていただきながら収穫しました。「こうやってするの?」「ここにも実がある!」と子どもたちも大喜びでした。次々できる夏野菜も、毎朝水やりをしながら、はりきって収穫しています。

これからも、地域の方々に手伝っていただきながら、野菜を育て、食に関する興味関心を大切にしていきたいと思います。



トウモロコシの収穫の様子

みんなニコニコ「なかよし週間」

倉敷市立老松小学校

6月24日(月)~28日(金)

老松小学校では、毎年2回「なかよし週間」が行われています。今回のテーマは、「一人ひとりの笑顔で 友情 100倍 老松っ子」です。なかよし委員会主催のなかよし集会では、ペア学年による誕生日クイズを行い、一人ひとりの存在を大切にしていくという今年の趣旨を踏まえながら、楽しいひとときを過ごしました。また、期間中、友達のよいところを見つけ、木の葉のカードに記して台紙に貼っていく、よいところ見つけの木をはじめ、なかよし標語や人権ポスター、毎朝のあいさつ運動の写真などが、全校児童が通る階段や通路に展示され、人権意識が一層盛り上りました。さらに、お昼の放送では、各クラスが考えた今年の「なかよし標語」が連日放映され、子どもたちの元気な声が学校いっぱいに響いていました。



あいさつ運動



なかよし集会



よいところ見つけの木

<人権〇×クイズの答えと解説>



①×

パープルリボンは、女性に対するあらゆる暴力をなくしていくこうというメッセージが込められています。



②×

これはヘルプマークです。義足など外見から分からなくても、援助や配慮を必要としていることを周囲に知らせるためのマークです。